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衆議院総務委員会ニュース 

平成26.2.4 第186回国会第１号 

 

2 月 4日（火）、第１回の委員会が開かれました。 

 

１ 理事の補欠選任 

・理事の補欠選任を行いました。 

理事 三 宅   博君（維新）（理事東国原英夫君去る12月17日委員退職につきその補欠） 

 

２ 国政調査承認要求に関する件 

・以下の事項について、国政調査承認要求をすることに協議決定しました。 

① 行政機構及びその運営に関する事項 

② 公務員の制度及び給与並びに恩給に関する事項 

③ 地方自治及び地方税財政に関する事項 

④ 情報通信及び電波に関する事項 

⑤ 郵政事業に関する事項 

⑥ 消防に関する事項 

 

３ 地方交付税法の一部を改正する法律案（内閣提出第１号） 

・新藤総務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

・新藤総務大臣、関口総務副大臣兼内閣府副大臣、古川財務副大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行い、

質疑を終局しました。 

・塩川鉄也君（共産）が討論を行いました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成－自民、民主、公明、みんな 反対－維新、共産） 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長      浜 田 健一郎君 

日本放送協会会長            籾 井 勝 人君 

日本放送協会理事            上 滝 賢 二君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

濱 村   進君（公明） 

・地方中枢拠点都市と隣接しない条件不利地域等について

も、連携協約の締結により行政サービスを補完する発想

が必要であると考えるが、総務副大臣の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民主） 

・ＮＨＫ会長の就任会見において発言があった通信と放送

の融合の実現や放送センターの建替え時期の前倒しにつ

いては、次期経営計画に盛り込むのかどうか、ＮＨＫ会

長に伺いたい。 

・ＮＨＫ会長の就任会見での発言のうち、どの部分が個人

的見解であって、どの部分を取り消しているのか、ＮＨ

Ｋ会長に確認したい。 

・ＮＨＫ経営委員会はＮＨＫ会長の就任会見における発言

についてどのような議論をし、どのような処分をしたの

か、ＮＨＫ経営委員会委員長に確認したい。 

 

新 原 秀 人君（維新） 

・地方交付税を削減し、将来的には廃止するとの日本維新

の会の考え方について、大臣の見解を伺いたい。 

・今回の補正予算で創設されるがんばる地域交付金の規模

が、昨年度の補正予算で創設された地域の元気臨時交付

金と比べて 10 分の１以下に縮小されている理由につい

て、大臣の見解を伺いたい。 

 

上 西 小百合君（維新） 

・日本維新の会が主張している消費税の地方税化及び地方

公共団体相互において地域間の税収格差を調整する地方

共有税の創設について、大臣の見解を伺いたい。 

・合併による政令指定都市の増加及び平成の大合併に対し
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てどのような評価をしているのか、総務副大臣の見解を

伺いたい。 

 

佐 藤 正 夫君（みんな） 

・地方一般財源には巨額の不足が生じており、地方交付税

の法定率が現行水準のままでよいのか、大臣及び財務省

の見解を伺いたい。 

・平成 25年 12 月に公表された第三セクター等の状況に関

する調査結果を今後どのように活用するのか、大臣の見

解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩 川 鉄 也君（共産） 

・特別交付税の交付対象となる除染用の手袋やマスクなど

の購入経費に自主財源を充てている地方公共団体がある

実態について、総務省が積極的に把握する必要があると

考えるが、大臣の見解を伺いたい。 

・震災復興特別交付税又は特別交付税で措置した除染に係

る経費については、東京電力に賠償請求すべきと考える

が、大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


